

ainsi au secours d'hommes si cruellement traités, et Nous pensons que les catholiques de toutes les nations dont la générosité s'est montrée si grande envers nous, principalement pendant cette année, seront heureux d'apprendre que leur munificence a pu nous servir à réparer tant d'atroces injustices et à défendre, dans un si grand nombre de nos frères, la dignité de la nature humaine."

Dons faits en souvenir du Jubilé.— En souvenir de son Jubilé sacerdotal, Léon XIII vient d'envoyer à la bibliothèque du *British Museum* et à celle de l'Université de Cambridge, de bien curieux présents. Ce sont des reproductions exactes des manuscrits les importants et les plus anciens que possède la bibliothèque Vaticane.

L'une de ces reproductions est celle du Code éthiopien que le Pape a reçu dernièrement en hommage du roi Ménélik d'Abyssinie ; une autre reproduction est celle du célèbre manuscrit des Évangiles, blasonné d'or et d'argent sur fond de pourpre.

Cadeaux du souverain Pontife.— Le souverain Pontife n'a pas conféré des décorations aux personnages de la suite de l'empereur d'Allemagne ; mais, en échange des présents que l'empereur a faits au Saint-Père, au cardinal Rampolla et à Mgr Mocenni, substitut de la secrétairerie d'Etat, Sa Sainteté a fait remettre :

Un riche médaillon avec son portrait entouré de brillants, à S. M. I. ;

Un superbe camée, également orné de brillants, à S. A. I., le prince Henri de Prusse ;

Un exemplaire en or et de grandes dimensions de la médaille commémorative du Jubilé, à M. le comte Herbert de Bismarck ;

D'autres médailles de même, mais de dimensions réduites, aux divers personnages de la suite de l'empereur.

XXIe DIMANCHE APRÈS LA PENTECOTE .

Arrachez d'abord l'ivraie, et liez-la en gerbes pour la brûler ; mais amassez le froment dans un grenier.

(S. MATT., XIII, 30.)

La parabole qui fait le sujet de l'évangile de ce jour est expliquée un peu plus loin par Notre Seigneur lui-même. Les disciples lui ayant demandé de leur expliquer la parabole de l'ivraie et du champ, Jésus leur dit : La bonne semence, ce sont les enfants du royaume ; c'est-à-dire, tous les bons et fidèles chrétiens ; et l'ivraie, ce sont les enfants d'iniquité : c'est-à-dire tous ceux qui ne veulent pas croire à la vérité révélée par Jésus ou qui refusent d'obéir à sa loi. Ces deux sortes de gens vivent ensemble dans le monde, mais à la fin du mon-